

与儀まち協だより

与儀小学校区まちづくり協議会

発行 第34号
発行日 令和2年3月
発行者 与儀小学校区
まちづくり協議会
編集者 有スタブランニング
屋嘉部 唯

令和元年まち協地域交流会を開催

令和元年の地域交流会が十二月十七日午後六時から八三会館にて開催され、与儀まち協参加の企業・団体、地域の皆さん八十名余が参加され盛会に開催されました。

原国政法会長の挨拶では、日頃のまち協の活動への協力と、会員相互の絆と充実した活動が出来た事への感謝の言葉が述べられました。懇親会は与儀小幸地巧校長先生の乾杯の音頭で始まり、来賓挨拶として那覇市長代理の比嘉世頭市民文化部部长以下、沖縄赤十字病院院長、県立看護大学学長、那覇保健所所長、那覇市協働によるまちづくり推進協議会会長をはじめ沢山の参加団体代表の皆さんから連帯のご挨拶を頂き、和やかに親睦交流を深めることが出来ました。

余興として彩風の創作エイサーや、那覇青少年舞台プログラムに所属する城間奏生(かなと)君の演武も披露され、交流会に花を添えてくれました。また、与儀地域の抜きんでた人に贈られる「めぐりむん」は、野菜作りの名人の島袋松秀さんとロックバンドマンとして活躍中の翁長茂二さんに、認定証と記念品が贈られました。

むすびに赤嶺剛副会長からまち協活動へのさらなる協力を確認し盛会裏に終了しました。



与儀のまちに癒されて

沖繩赤十字病院 副院長兼看護部長

水田 厚子



沖繩赤十字病院の水田と申します。以前、ここ与儀の地に琉球大学医学部付属病院があったことを皆様はご存じでしょうか？私の看護師人生はこの地で始まり、縁あってまたこの地に戻ってきました。

新人時代によく食べたトーエ洋菓子店のマーブルケーキは今でも大好きです。春には病院の窓から見える与儀公園の桜に癒されています。新しい発見は、3年前「与儀トックリキワタ祭り」で見たピンクの花が咲き誇る並木です。昨年はそのお祭りに救護で参加しましたが、幸い私が活躍する場面はありませんでしたので、お祭りを十分楽しませていただきました。与儀のまちに癒されつつ、地域に根差した病院として皆様と共に歩んでいきたいと思っております。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

キッズコーナー



中学になったら

与儀小学校 六年二組 山内 成竜

僕は中学になったら2つの事を目標にしたいです。まず、1つ目は勉強です。今、中学校の予習をしているから、それらの事をいかして、席次では毎回15番以内を目指したいです。2つ目は部活です。2年生になるころにはスタメンに入れるようにしたいです。この2つの事を目標にして、充実した中学校生活をおくりたいです。

六年間がんばったこと

与儀小学校 六年一組 幸地 ゆうり

私の六年間がんばったことはいっぱいあります。その中でも特にがんばったなと思ったことは体育です。なわとびはできなかったが二重とびができて、うしろ二重とびもできるようになりました。運動会では、リレーなどの走る競技はじょうたつしませんでした。五年と六年生でやった、エイサーと組体操をうまくできたので、そのときはとてもうれしくて、楽しかったです。

(原文ママ)

総合建設業
南洋土建株式会社

代表取締役社長 比嘉 森廣
本社/沖縄県那覇市与儀1丁目5番2号
☎(098) 853-0661(代表)

津波古酒造 株式会社
琉球泡盛

代表取締役 **津波古 章**

工場 〒902-0076 那覇市与儀2-8-53
TEL. 098-832-3696 FAX. 098-835-9375
携帯 090-9789-8442 Email: tshako-syuzou@nifty.com

季節料理
山富貴
店主 富田 俊弘

〒902-0076
沖縄県那覇市与儀2丁目2-1-102
TEL (098) 836-2088

与儀のニュース

子どもたちと保護者・地域の集いが中止

二月二十九日開催予定であった今年で九回を数える新一年生（小・中）と保護者・地域の皆さんとの集いは、新型コロナウイルスの感染拡大予防のために中止となりました。

これに対応して、与儀まち協では会長以下数名の有志で、二月二十六日（水）に与儀こども園を、二月二十七日（木）に与儀小学校六年生の学級を訪問し、それぞれ金城奈津子園長先生、幸地巧校長先生の立会いのもと、お祝いと励ましの言葉を送り学用品を手渡しました。これに対して新一年生からは「がんばります」との力強い返事をもらいました。



大ガジユマル 伐採

与儀こども園園庭内の大ガジユマルの伐採が、令和元年十二月十三日から十四日にかけて行われました。金城奈津子園長先生に伺いました。「もう完全に枯れていて、枝から厚い樹皮がポトポト落ちてきて危険なので伐採に踏み切りました」と。「73年の写真をみると、大人の背より高くあるので、50〜60年くらい樹齢だったと思う。約5千人以上の子供たちを見守ってきたことになりました」とのこと。大ガジユマル様、お疲れ様でした。そしてさようなら。



厚い樹皮がポトポト落ちて危険な状態

与儀のすぐりむん

ロックバンドのすぐりむん

翁長茂二さん

与儀トックリキワタ通りにあるカフェ・ダイニングmarumihouseのマスター翁長茂二さんが今回のすぐりむんです。

茂二さんは糸満市出身で、家業のレストランのコックとして、そして黎明期にあったオキナワロックのバンドマンとして、二足のわらじ履いていたと話します。

「本当はバンドマンとしてやりたかったけど、家も手伝わんといかんかった。」

ロックといえばゴザだった時代に糸満のロックバンドは珍しかったよう。バンド名はシーサーバンド、当時としては珍しい沖縄音楽を取り入れたオリジナル曲をもって活動しており、沖縄のバンドシーンの中では異彩を放っていたそうです。

「バンドコンテストでは優勝を逃したけど、その時反対票を入れたのがRさん。」その後、Rさんは自分が率いるバンドで沖縄フレイバーをとり入れた曲を発表し一世を風靡した。「似たアイディアを持つうちらにライバル心があったと思う。」と。

世が世なら、シーサーバンドは沖縄を代表するバンドに成長していたかもしれないね。

現在の音楽活動は、南こうせつさんのバックバンドに参加したりしながら、仲間とGSバンドを組んで活動を行っています。

「与儀で、地元バンドを作りたいね。希望者いませんか？」と問いかげられました。我こそはと思う方は、茂二さんのもとへ集まれ！
(文責…のは)



お知らせ

※コロナウイルス感染が拡大しています。予防の基本は外出から帰ったら、手洗い・うがいを忘れないことです。



・与儀小学校区まちづくり協議会総会・懇親会
4月18日土曜日16時から18時30分まで、与儀八三会館にて開催します。

・4・5・6月の防犯パトロール実施

毎月第一金曜日に防犯パトロールを行っております。現在は冬季タイム、18時30分集合になりますのでご注意ください。与儀小学校の駐車場集合になります。今回は4月3日、5月1日、6月5日になります。

・地域一斉清掃・与儀小学校PTA作業

5月31日曜日9時に与儀小学校集合です。

・3月に開催予定しておりました認知症サポーター養成講座は、コロナウイルス感染拡大予防対応のため再度延期となりました。新年度仕切り直して再企画します

寄付金募集

那覇市立与儀小学校創立80周年・こども園75周年記念事業への寄付金を募集しています！

詳細・額面につきましては、皆様のご厚意とさせていただきます。

振込口座 沖縄銀行 与儀支店

店番号 109 普通 口座番号 1462598

口座名義人 那覇市立与儀小学校創立80周年

こども園75周年記念事業期成会

会長 山川勇人



「編集後記」

花の季節三月、与儀小学校区まちづくり協議会の広報誌「与儀まち協だより」の第34号を発行しました。三か月おきに発行しています。

広報委員会は、楽しく元気の出る広報誌づくりを目指しています。地域の皆様からの情報提供や御意見をお持ちしています。(城間)

次回の発行は6月を予定しています。

* 追伸：協賛広告募集を致しております。

与儀小学校区まちづくり協議会広報委員会
連絡先：那覇市与儀1丁目1番1号与儀小学校内

Thank you!!

VOICE
ボイス

いつもご協力いただいております新聞販売店をご紹介します。
・琉球新報寄宮第一 与儀販売店・琉球新報樋川販売店
・沖縄タイムス与儀寄宮販売店 毎度ありがとうございます。